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会報、IT委員会　　松 　弘昭委員長
　ITの時代、パソコン、デジカメの使

用、編集誌をメールで送れることでス

ピードアップされました。 校正につ

いては反省点もありますが次年度に引

き継ぎます。

広報　　斎藤建一郎副委員長
　対外的プログラム実施の時には、福

島民報、福島民友に連絡して取材の依

頼をいたしました。報道されたこと

が成果でした。

親睦活動　　斎藤建一郎委員長
　皆様と一緒に楽しむ親睦活動を行いました。

　誕生日のメッセージと会員の店を使うプレゼントを

行いました。  1.  開会点鐘　斎藤ミヨ 会長
  2.  ロータリーソング　奉仕の理想
  2.  鈴木　光一　ソングリーダー
  3.  四つのテスト
  2.  鈴木　武男 職業分類委員長
  4.  会長挨拶　斎藤　ミヨ 会長
  5.  福島市から感謝状贈呈報告
  2.  本田光男環境保全委員長
  6.  ソフトボール大会の案内
  2.  冨田健三郎
  7.  クラブ協議会
  8.  ６月度のプログラム案内
  2.  黒羽　好夫　プログラム委員長

■会員74名　■出席　42名　■出席率　56.76％　■メークアップ　32名　■修正　74名　100％

週間ロータリーレポート　NO. 44

第44回例会 平成19年5月30日（水）
サンパレス福島

本日のプログラム

　久々に、佐藤佶先生の笑顔

を拝見して、会場が大変明る

くなりました。

　先週の土曜日26日、南相馬

ロータリークラブ認証状伝達

式に出席して参りました。

　日本に於いては、2347番目

のクラブとなります。南相馬

の名前のついたクラブは初めてです。新クラブ結成

に向けてのこの努力は何事にも替えがたい賜物と感激

して参りました。

　相馬地区は江戸時代二宮尊徳の「御仕法」を実践した

地域だそうで、尊徳の教えは「至誠、勤労、分度、推譲」と

いう四つの柱があります。この思想はロータリー精

神とも相通じるものであると思います。

　さて、各委員会活動報告をいただきます。

数々の奉仕活動及び研修会等に参加いただきましたが

一つひとつの行事を通して親睦と友情の輪が広くなり、

体験したことは力となり構築されたことと思います。

　この頃気温の変わりやすい日々が続いております。

健康には十分注意されていると思いますが、日本人は

穀類を主食としたバランスの良い食事と適度な睡眠、

運動が一番との事と思います。何事も程々が良いの

かと思われますが、ロータリーの出席と、仕事はほどほ

どにならない様お願い申し上げます。

　5月27日のゴルフクラブの大会では優勝が平井良

一会員、準優勝が鈴木恒昭会員でした。ご苦労様でし

た。

クラブ奉仕第一委員会　　武藤　正隆委員長
　異業種の方々を集め、数のみでなく

質を高める委員会。情報を通して活

動を報告します。

職業分類委員会　　鈴木　武男委員長
　本年度入会の方は、3名でした。職

業分類においては、問題なくスムーズ

に決定されました。

会員増強委員会　　高橋　和之委員長
活動報告

　1） 3名の新入会員を入会出来まし

た。

　2）ガバナー訪問に合わせて、入会

6月13日（水）浅倉俊一ガバナー補佐訪問
 新旧理事会(17：00～ロイヤルホール)
6月20日（水）新旧委員会歓送迎会(18：00～観山荘)
 第6回福島南ＲＣゴルフコンペ
 （福島ＣＣ）
6月23日（土） 5クラブ合同ソフトボール大会
 (14：00～あづま運動公園)

今月・来月のプログラム

会 長 挨 拶 斎藤　ミヨ会長

編集担当　斎藤　実

対象者4名を体験　2）例会にお誘いいたしました。

　3）広報委員会と合同で「福島南ロータリークラブ

　2）ヘ のお誘い」パンフレットを作成致しました。

　4）出席委員会とタイアップして、クラブフォーラ

　2）ム「会員増強・退会防止・出席率の向上」につい

　2） て討議いただきました。

会員選考委員会　　宍戸　英男委員長
　クラブ細則に定めてある内容に

従って会員に推薦されたすべての人

を、職業並びに社会的地位及び一般的

な適正を調査し、委員会の決定を理事

会に報告いたしました。

ロータリー情報委員会　　宍戸　清和副委員長
　ロータリー理解推進月間には、二本

松ロータリーの鈴木弘次様の米沢街

道についてバストガバナー佐原元様

をゲストに「ロータリーと私」と題し

スピーチをいただきました。

　9月27日に新会員研修会　

　ＣＬＰを実施に向け野地委員長のスピーチをいただ

きました。

会場監督ＳＡＡ　　宍戸　清和会場監督
年次計画

　ロータリーを楽しめる雰囲気そして友を誘いたくな

る例会場作りを実践してきました。

年度始めに県北第一区合同ガバナー公式訪問のホスト

クラブとして会場作りに福島南ＲＣ全員が協力して無

事終了することが出来ました。

　今年度は誕生月の特別席を設け生花を添えました。

　ＢＧＭは、鈴木武雄会員作詞の福島の四季とクラ

シックを聴いていただきました。

　家族例会では、家族単位の席に注意を払い、親睦が計

れ心に残る会場作りを行いました。

　毎月1回の黄金の食事の節約分は家族夜間例会に回

して頂きました。

クラブ奉仕第二委員会　　黒羽　好夫委員長
　今年度は7月早々、ガバナー公式訪

問7クラブ合同例会のホストの任を当 

クラブが承り、準備に追われるスター

トになりましたが無事成功のうちに終

えましたことはクラブの皆様のご協力があったからと

思います。

出席委員会　　本田　光男副委員長
　当日の出席報告と月別の出席報告

により会員の意識付けを行いました。

会員増強委員会と協力してクラブ

フォーラムを開きました。 出席率向

上に協力をお願いします。

委員会活動報告

佐藤　佶先生を囲む。


